

Breitbandversorgung - Chancen im ländlichen Raum

Fachgespräch der CDU-Landtagsfraktion NRW am 23. April 2007

Die Breitbandversorgung und damit der Anschluss an moderne Kommunikationstechnologie ist für die Ansiedelung neuer Unternehmen bzw. die Erhaltung von Standorten ungeheuer wichtig und daher die Grundvoraussetzung dafür, dass die ländlichen Räume mit Ballungszentren mithalten können. In einem Fachgespräch der CDU-Landtagsfraktion NRW zum Thema "Breitbandversorgung" Chancen für die ländlichen Räume am 23. April 2007 im Dörscheidter Landtag hat die Breitband-Initiative Hochsauerlandkreis auf die Probleme und Lösungsmöglichkeiten hingewiesen.

So kann evtl. bereits bei der Planung neuer Gewerbegebiete eine frühzeitige Einbindung von Anbietern die Abwägung zwischen verschiedenen technischen Anschlusslösungen erleichtern und zur Vermeidung unnötiger Kosten durch nachträgliche Anschlussmaßnahmen beitragen. Im Anschluss gab es Gelegenheit zum persönlichen Gespräch mit den Podiumsteilnehmern.

Eine Einladung und die Tagesordnung dieser Veranstaltung finden Sie hier.